
◆新会員のご紹介

◆期首会員数　     　　35名      ◆入会者　        2名   ◆退会者　  1名　   ◆現在　　36名 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長崎西ロータリークラブ　2023年2月7日　  第1748例会　No25

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆2/7例会出席    　  　21名　   ◆免除者出席 　10名　  ◆欠   席    13名            ◆出席率 　60.00%　

◆司会　尾本久男SAA委員　　　　◆四つのテスト　久田松春樹さん　　　　◆ご来訪ロータリアン　

■例会休会のお知らせ　 

長崎出島RC　11/4(金)定款第７条第１節により休会 

みなさん、こんにちは。ここのところお天気がすぐれませ

ん。季節外れですが、台風のお話しをさせて頂きます。

私が入社して5年目の平成3年の事です。施主は某大手

設計事務所勤務の方で建築予定地の廻りは田園という

のどかな場所でした。奥様のお父様は農業で、傍らのコ

ンバインを指さしながら「これでいくらと思う？ベンツ位」、

とおおらかなで茶目っ気のある方でした。さて基礎が出

来上がった頃、台風17号が接近してきました。今思えば

どうしたものかですが、当時は暴風雨の中、現場確認が

通例だったのです。何とかして現場に着きますと、誰もい

ない現場に何かが足りません。そう、杭と番線で固定して

いたはずの仮設トイレが無いのです。よく見ますと増水し

た田んぼの中、10ｍ程先にトイレが立っているではありま

せんか。いや正確に言うと突き刺さっているのです。ここ

はお父様の田んぼ、いわばお米を作っているところ。そし

て、あそこに見えるのは「トイレ」。慌てて田んぼに飛び降

りて引き上げようとしました。プラスチック製ですので何と

か動きます。しかしいよいよ引き上げようとすると、頭部分

が風に当たった瞬間に軽々と持って行かれます。3回目

にして「そうだ、近くに別の現場があるんだった」。車を飛

ばして「いいけん来て」、と二人連れてきて引き上げて横

にしてぐるぐる巻きにしました。それから暫くして、無事上

棟したと思ったら今度は台風19号が接近してきました。家

は未だ骨組み状態、残念ながら横からの雨風で水浸しで

す。夕方奥様から、「何とかならないの大事なおうちが」、

との電話が入りました。どうしようも無い旨説明いたします

と、がっかりされた様子でガチャンと電話を切られました。

いつも明るい奥様の顔が何度も頭を過ぎり、とりあえず後

輩二人を連れで現場へ向かいました。「柳さん、晴れて 

 

【入会祝】　森修司さん 　 

 

 

◆会長挨拶　　　   柳龍一郎会長　

◆退会のご挨拶　　志賀博光会員 

◆委員会報告　 

１２月２１日午前、小雨の中、青少年奉仕活動の一環として

北口理事と共に、長崎市内３つの児童養護施設を訪問。　

子どもたちへのクリスマスプレゼントとして図書カードを贈呈

しました。訪問したのは、明星園、マリア園、浦上養育院で

いずれも施設の責任者に対応頂きました。コロナ禍で外部

との交流が進まない中とても心温まるプレゼントで子どもた

ちも喜びますとの声を頂きました。 

◆幹事報告　　    山田孝二幹事

①来週2/1４の例会は休会 

②メールボックスに米山奨学寄付の領収書を配付 

③IMの懇親会は、ホテルニュー長崎で開催　ビュッフェ

ではなく着席スタイルの為　出席厳守 

④例会変更並びに休会のお知らせ 

長崎中央RC　　2/27(月)定款第７条第１節により休会 

長崎中央RC　　3/6(月)職場訪問例会のため　 

　　　　　　　　　　　　　　　　１３時３０分～ボートレース大村　 

◆結婚・誕生・入会祝い　1/29～2/4

きよっですよ。もういいんじゃないですか」「今目やっか」

着くと案の定吹き返しの夜の雨の中、ブルーシートで家

をぐるぐる巻きに。とりあえず奥様にずぶ濡れのまま玄関

先でご報告をしました。奥様は複雑な表情のままで、微

妙な雰囲気に負けてそそくさと失礼しました。後日ご主人

様から、奥様は感激されて涙していたとこっそり教えて頂

いて、こちらこそ感激した次第です。その後は工事も順調

に進み無事お引渡しができ、奥様の手料理の楽しい新

築祝いにお招き頂きました。お父様が「しかし、あの台風

は凄かった。トイレが飛んだもんね」「・・ご存知だったん

ですね」さて、本日は会員卓話です。平山会員のインボ

イスのお話が聴けます。本日も宜しくお願い致します。

■R財団補助金管理セミナー報告　山田孝二幹事 

2/5佐賀において開催され、セミナーの中では、ロー

タリー財団のグローバル補助金を活用し、UCLAに留

学される長崎大学準教授の田代先生の講話がありまし

た。感染症が専門で、現在は新型コロナの現状と今後と

いうことで、非常に参考になるお話でした。その後は次年

度の補助金申請についてのセミナーでした。 

■職業奉仕委員会　平山寿則委員長 

職業活動表彰並びにボランティア表彰推薦のお願い 

前回に引き続き、推薦のお願いです。期限は3月末です

ボランティア団体でも結構です。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 2/7　　  　    9,000円　　 　 累計 　 528,538円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 2/7　          　3,000円　　　累計　  142,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 2/7          　   1,000円　　　 累計　  150,000円

◆会長　柳　龍一郎　幹事　山田孝二　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:山崎雅之　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　274号 

(写真3)

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

◆黄檗宗 聖福寺  　   許斐義彦

和食弁当 
刺身 
吸い物 
デザート 

■柳龍一郎さん　 先日は会長・幹事会が西クラブの主幹で

行われました。山田幹事、司会進行お疲れ様でした。 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■島田靖彦さん　100％出席表彰、ありがとうございます。 

■水本由幸さん　誕生日自祝です。 

米山奨学生 

グェン・ティ・ホン・トゥさん 

「ベトナムの紹介」 

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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■柳龍一郎さん 　平山先生、本日の卓話よろしくお

願いいたします。。ところで「インボイス」ってどうして

「インボイス」って言うのでしょう?「声の中」ですか? 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■水本由幸さん　ニコニコに!!　 

四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

【結婚祝】　 

江上徹也さん 

【誕生祝】 

野崎地平さん 

　 

 

 

◆ニコニコ箱　

会員卓話　　　平山寿則会員 

   —---2人目の紺綬褒章受章者が誕生 —---  国

際ロータリー第2750地区（東京都）東京中央ＲＣ会員の

大津 穰氏が、ロータリー米山記念奨学会への寄付によ

り、昨年9月27日に紺綬褒章飾版を受章され、12月15日

の同クラブ例会にて褒章伝達式が行われました。　　当

会では2018年9月に紺綬褒章の公益団体認定を受けて

以来、大津氏が2人目の受章者です。紺綬褒章は、公益

のために私財を寄付した者に与えられ、飾版は、すでに

褒章を受章した者が同種の褒章を受章した場合に授与

されます。大津氏は他団体への寄付を含め、自身2度目

の受章となります。褒章伝達式当日は、お祝いに駆けつ

けた同地区の三浦眞一理事、柳田一行米山記念奨学

委員長がご臨席のもと、当会の相澤光春副理事長から

褒章が伝達されました。大津氏は、「紺綬褒章の受章を

大変嬉しく思います。今後ロータリーの発展と、米山記

念奨学事業が目指す、世界平和の実現のために力にな

れるように努めてまいります」と述べ、会員の皆さまから温

かい拍手が送られました。 

  

 

今日は11回奨学金をいただきま

した。どうもありがとうございま

す。近状報告は昨日まで学校で

卒論と期末試験を完成しまし

た。　2週間にずっと忙しかった

ので、例会に参加できませんで

した。すみませんでした！それ

から、卒業式は3月11日に学校

で行います。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

「インボイス制度の概要と実務対応」  

12/10、台湾米山学友会の年次大会が 台北市内で開

催され、同時にオンラインでもラ イブ配信されました。　

3 年ぶりに国外からの会 場参加が可能となった今回、

台湾在住学友とロ ータリアン、そして、同学友会が支援

する日本 人奨学生のほか、日本からも多くの参加者が

現 地に集まりました。 総会は、林志昇理事長

（1992-94／津ＲＣ） の開会の挨拶で幕を開け、韓国米

山学友会の全炳台会長（1980-83／仙台北ＲＣ）、当会

からは、滝澤功治副理事長が出席し、日ごろからの積

極的な支援活動への感謝を述べました。ま た、同学友

会は独自で現地日本人奨学生を長く 支援しており、会

場参加した奨学生 5 人が流暢な中国語で自己紹介を

行い、温かい拍手が 送られました。久々の対面での総

会で、改めて米山のつながりを確認することができた同

学友会は今年、節目の創立40周年を迎えます。 

台湾⽶⼭学友会が総会を開催 

玉園町にある「聖福寺」について触れてみます。長崎の

黄檗宗の四福寺（興福寺、崇福寺、福斉寺、聖福寺）と

言われています。１６７７年（延宝５年）に長崎奉行や在留

唐人らによって、長崎生まれの禅僧・鉄心道反の為に創

建されました。黄檗宗寺院特有の伽藍配置を継承した

建造物は、鉄心が修行した萬福寺（京都）に倣った建築

様式で、桃の装飾が目を引く大雄宝殿や布袋が福々し

い笑みで迎えてくれる天王殿、山門、鐘楼があります。　

これら4棟は 2014年（平成26年）重要文化財に指定され

ました。媽祖堂がないのも特徴と言われていて、幕末に

海援隊の「いろは丸」と紀州藩船との衝突事故の賠償交

渉が行われた場所でも知られています。


